



U.N.A.A.P.E.

Région Aquitaine

CONTRIBUONS à l'AVENIR des ENFANTS en toute indépendance

Communiqué de presse

Avant les élections municipales,

L'UNAAPE souhaite réaffirmer sa position de neutralité politique syndicale et religieuse.

Elle souhaite aussi partager quelques valeurs qui fondent notre École et au-delà notre vision de la République et de la société française que nous transmettons aux enfants.

Nous sommes là pour apprendre à nos jeunes à être fier d'être les citoyens d'une république qui est généreuse avec tous ses enfants sans distinction de couleurs de peaux, de religions, d'origine ou on ne sait quel critère de discrimination.

Les enfants de cette république ne peuvent pas et ne doivent pas avoir un soupçon de racisme ni dans leurs pensées ni dans leurs actes.

Il y a certaines valeurs, certains principes, certains mots avec lesquels nous n'avons pas le droit de plaisanter, les paroles ne sont jamais anodines.

Alors L'UNAAPE restera mobilisé sur la question ô combien essentielle qu'est le respect d'autrui et aussi pour que chaque enfant puisse continuer à s'épanouir dans une école publique et laïque ;

Dans cette école qui porte Haut et fort ces trois mots : Liberté, Egalité, Fraternité